



Olivier Lepick

24. August 2022 · 🌐

Elle semblait infatigable. Je la croyais infatigable. Pourtant Nicole nous a quitté la nuit dernière après un long et courageux combat contre la maladie. Carnac perd une grande dame qui a profondément marqué la vie de notre commune. Je suis triste car j'aimais beaucoup Nicole. Pas seulement parce qu'elle m'autorisait à ramasser, chaque automne, des châtaignes dans son jardin mais surtout parce qu'elle incarnait pour moi la gentillesse, la bienveillance et une implication sans cesse renouvelée dans la vie de sa commune. Pilier, pour ne pas dire menhir, du monde associatif carnacois, il n'est point besoin de rappeler le nombre d'associations, d'engagements bénévoles, d'événements dans lesquels Nicole s'est impliquée, dévouée, démenée avec une énergie que je pensais inépuisable. Le jumelage Carnac-Iltertissen lui doit énormément mais plus encore, Carnac lui doit énormément. Ce que j'aimais chez Nicole, c'est aussi un tempérament, rare, qui alliait empathie, gentillesse mais aussi un caractère bien trempé et, à certains égards, intransigeant. Quand Nicole avait une conviction, elle y tenait fermement et n'hésitait pas à la défendre avec opiniâtreté. Je me souviens encore de ses coups de fils au cours desquels, spontanément, elle m'appelait pour me donner son opinion sur une question communale, me signifier sa désapprobation ou me confier ses encouragements. Nicole était profondément sincère, entière, passionnée et impliquée. Nicole c'était tout sauf de l'eau tiède. Ses points de vue étaient toujours argumentés, expliqués et empreints de l'intérêt général. Je l'ai vu une dernière fois il y a quelques semaines dans son lit, à l'hôpital de Vannes, à sa demande. Rodolphe m'avait confié, à ma grande surprise, qu'elle voulait me parler. Lors de cette courte conversation, elle était déjà très faible, elle a été fidèle à elle-même, ne parlant que de son amour pour Carnac, sa famille et me rappelant affectueusement mais fermement la responsabilité qui était la mienne d'être maire de la commune qu'elle aimait plus que tout au monde. C'était Nicole. Même au plus mal, elle pensait aux autres, aux siens, à sa commune. Ce jour là, je l'avais trouvée triste et affaiblie mais elle était aussi combative, lucide et apaisée. Plusieurs fois, elle m'a répété qu'elle aimait passionnément sa commune et qu'elle était heureuse du parcours qu'elle avait accompli. Elle le disait sans fierté, sans morgue mais avec une profonde tendresse envers la vie, sa vie. Nicole me rappelle cette chanson de Enzo Enzo, « juste quelqu'un de bien » que j'aime beaucoup. Quelle plus belle trace peut-on laisser dans le cœur des hommes et des femmes que celle d'avoir tracé une ligne claire et limpide ? Nicole était quelqu'un de bien, de très bien même. Elle me manquera et plus encore, elle manquera à Carnac. Je pense à ses enfants et à tous ceux qui l'ont aimé et qui l'aimeront encore longtemps.

Quelle : Facebook, Ville de Carnac, 25. August 2022